

POLICIA MINISTERIAL ASEGURA BANDA DEDICADA AL ROBO DE AUTOTRANSPORTE EN LOS REYES LA PAZ

Los Reyes La Paz, Méx.- Atrapa la Policía Judicial a cinco integrantes de una bien organizada banda delictiva dedicada al robo de transportes de las diferentes rutas que prestan el servicio público en varios municipios del sur oriente del Estado de México.

Elementos de la Policía Judicial adscritos al recién formado grupo dependiente de la Subdirección de Operaciones, y que trabajará auxiliando a los grupos de investigaciones, en una acción dentro de sus funciones, circulando por la avenida Río Bravo perteneciente a la colonia El Salado, fueron interceptados por una persona que se dijo ser propietario de una camioneta combi y que le había sido robada y las autopartes las trasladaban a bordo de una camioneta a una bodega que se

encontraba en la colonia arriba mencionada.

Los agentes ministeriales dieron parte a sus superiores por lo que el delegado Gerardo López González, implementó un operativo y se dirigieron al lugar señalado, percatándose que en la calle Río Bravo estaba la bodega denunciada lugar donde se encontraban camionetas desmanteladas con reporte de robo.

Los agentes ministeriales lograron asegurar a los que dijeron llamarse Luis Alberto Moctezuma, Pablo Ruiz Cortés, Luis Alberto Supia, Miguel Ángel Carrera y Jonás Ramírez, quienes al ser cuestionados, confesaron que ya tenían más de dos años dedicándose a estas actividades por estos hechos, posteriormente fueron consignados al penal del Bordo de Xochiaca.



Los cinco delincuentes integrantes de la banda de robacarros, fueron consignados al penal.

EL CONSEJO POLITICO ADMINISTRATIVO DE LA CONORAC EXPULSA DE SUS FILAS A FLORENCIO, JOSÍAS Y EDUARDO CATALÁN VALDEZ

Nezahualcóyotl, Méx.- Tras una ausencia de más de diez años del municipio que lo viera nacer políticamente, Antonio Cisneros Meneses, Coordinador General Ejecutivo del Consejo Político Administrativo de la CONORAC "EN LA UNIDAD POR EL PROGRESO DE MÉXICO", citó a una conferencia de prensa en el local que ocupa las oficinas operativas del Comité Ejecutivo Nacional de la organización, sito en la calle de Lago Como número 202 de la Colonia Agua Azul, en Ciudad Nezahualcóyotl, Estado de México, en la cual informó que por violaciones graves a los estatutos de la organización, los hermanos FLORENCIO, JOSÍAS Y EDUARDO de apellidos CATALÁN VALDEZ, fueron expulsados de la Central de Organizaciones.

Al ser cuestionado por los medios de comunicación sobre cuáles eran esas violaciones, explicó que dentro de los estatutos que rigen la vida interna de la organización se señala con claridad, que la Central es un ente Político de la Sociedad Civil en la cual deben coexistir fraternalmente los ciudadanos sin traer al seno de la organización disputas por preferencias partidistas.

Acompañado de los Ciudadanos MOISES GUZMAN TINOCO, JOSE

LUIS SILVA MORALES, y MARCOS LEAL CABAÑAS, también integrantes del Consejo Político Administrativo de la Central Organizativa, CISNEROS MENESES, informó que los hermanos CATALÁN VALDEZ, no sólo omitieron la observancia de estatuto, sino que ofertaron la fuerza organizativa de la CONORAC al Partido de la Revolución Democrática, obligando a los integrantes de la Conorac a votar coaccionadamente en las elecciones internas a favor de los integrantes del grupo político que encabeza el senador de la República HÉCTOR MIGUEL BAUTISTA LÓPEZ.

El líder nacional de la organización informó también que desde hace nueve años, los expulsados han coaccionado a los CONORACISTAS, a participar a favor del PRD en las diversas elecciones que se han vivido en Ciudad Nezahualcóyotl, vendiendo esa fuerza organizada en trabajo de logística a favor del partido del sol azteca en diversos estados de la República Mexicana, a cambio de prebendas y canonjías personales y de grupo.

La conducta desplegada por los hermanos CATALÁN VALDEZ, ha puesto en entredicho el prestigio político y social de la organización conseguido con el trabajo y el es-

fuerzo de muchos nezahualcoyotlenses, porque en la actualidad cualquiera que oye hablar de la CONORAC la involucra en todos los actos de corrupción que el grupo político del senador de la República realiza en la Zona Oriente del Estado de México.

Por su parte, MOISES GUZMAN TINOCO Secretario general del Comité Ejecutivo Nacional, e integrante de Consejo Político Administrativo de la Conorac, expuso que los hermanos Catalán Valdez han engañando a los comerciantes de esta organización, les han hecho creer que Antonio Cisneros Meneses les quitará los lugares para dárselos a otros y usurpando las aéreas de trabajo constituyeron una Asociación Civil denominada MOSIAC, pretendiendo realizar un evento político el día sábado 28 de febrero bajo el argumento que la CONORAC EN LA UNIDAD POR EL PROGRESO DE MÉXICO desaparece y emerge con el nombre de MOSIAC, lo que actualiza claramente un ataque directo a la organización, poniendo en peligro la vida pública de la misma, siendo por ello que es procedente la expulsión de estas personas de la organización.

Por último el señor MARCOS LEAL CABAÑAS señaló que el pasado día



Florencio Catalán Valdez, expulsado de la Conorac.

16 de enero en reunión extraordinaria del Consejo Político Administrativo, constituido en Comisión de Honor y Justicia, después de analizar las conductas indebidas de los integrantes expulsados, por unanimidad de los presentes en la reunión se decretó la expulsión de los mismos, lo que será dado a conocer en el acto político de aniversario a desarrollarse el día 26 de Febrero del presente año, frente a las oficinas operativas del Comité Ejecutivo Nacional de la CONORAC EN LA UNIDAD POR EL PROGRESO DE MÉXICO.

Pulso Metropolitano

En la línea de la Verdad.

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas

Febrero del 2009

Año II

Nº 29

OTORGA NOMBRAMIENTO EL CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL MEXIQUENSE A JOSÉ ESPINOSA RIVERA

El nombramiento se dio a conocer en las oficinas de la Cámara de Comercio con sede en Ciudad Nezahualcóyotl

Con este compromiso se cumplirán mejor los objetivos de representar, promover y defender los intereses de las actividades comerciales

Ésta es una participación que habíamos buscado durante varios años y es hasta ahora que se nos da: JER



¿EN MANOS DE QUIEN QUEDA EL DINERO QUE SE COBRA POR LA REVISIÓN DE AUTOS QUE SE COMERCIAN EN EL BORDO DE XOCHIACA?



El subdirector operativo, Rafael Romo Camacho (der) "nadie sabe, nadie supo". (Foto: Archivo).

COMITE CIVIL DE PROTECCION CIUDADANA
12 años de lucha social

Ciroc
Domingo
1ro.
marzo 10:45 hrs.

12avo.
Aniversario
¡ASISTE!
Te Invita

Campo de Fútbol Municipal
Los Reyes, La Paz. TEL. 3184-7395

BERNARDO CORONA
"TRABAJANDO TRANSFORMAMOS NUESTRO MUNICIPIO"

DIRECTORIO

Presidente y Director General
Rubén Arellano Vargas

Director
Rubén Arellano Comejo

Subdirector
Rubén Peña Baca

Director Administrativo
Victor Negrete Robles

Jefe de Información
Isaías Agullar Romero

Jefe de Publicidad
Alberto Pérez Zúñiga

Reporteros Gráficos:
Manuel Téllez Jiménez
Fernando Rodríguez
Ricardo Brayan Castillo
Rodrigo Téllez Mendoza
Mario Alonso García Ortega
Víctor Hernández Susano
Ricardo Felipe Ramírez
Jorge Rodríguez
José Castillo Acosta
Josefina Castillo Batalla
Gregorio Téllez Jiménez
Isidro García Flores
Carlos Hernández Gutiérrez
Víctor Hernández Susano

Jefe de Circulación Zona Norte
Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Circulación Zona Oriente
Victor Negrete Robles

Corresponsales en Hidalgo
Carlos Garza Covarrubias
José Luis Galarza Amador

Depto. Jurídico
Lic. Carlos del Valle Leal
Lic. Rafael Martínez
Lic. Israel Martínez
Lic. José Luis Jaramillo
Lic. Eduardo de Luna Rosales
Lic. Aldo Campos Olvera

Depto. de Contabilidad
C.P. Carlos Mota Campos

Diseño Gráfico
Carlos Díaz Nuño
Agencia Reinformex
Tels. 5112 0644
cardiaznuño@yahoo.com.mx

"Pulso Metropolitano" es una publicación quinencial de circulación en el Estado de México, D.F. y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2005-031814081000-01, Registros de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva o derecho laboral.

Oficinas Generales
Calle Cielito Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57 000.
Tels. 5112 2876
5743 0644
55 2382 8004

Oficinas en Tula, Hgo.:
Tel. (01-773) 732 6955
Oficinas en Tulancingo, Hgo.:
Tel. (01-775) 753 54 25

Baumanómetro
de la política

Por
El Tal
Iván

Mientras los ciudadanos los buscan para que regresen lo que se robaron, ellos...

BUSCAN UNA DIPUTACIÓN

¡QUE VERGÜENZA!



Como ya es costumbre, al concluir su gestión como presidentes municipales y haber probado y disfrutado las mieles del poder y dinero, estos personajes del averno pretenden una diputación federal o local no les importa cual, solo que se les otorguen o vendan, con lo que podrán continuar su carrera presuntamente delictiva.

Los cuatro provienen de una tela de la cual fueron cortados y que desgraciadamente no son los únicos, existen muchos pero muchos más, sin embargo, estos cuatro casos destacaron por que los reclamos de ciudadanos se dieron desde el inicio de la deplorable actuación de los alcaldes aquí exhibidos, Mario Moreno Conrado, Ramón Montalvo Hernández, Agustín Corona Ramírez y Alberto Vicente Onofre Vázquez, en los municipios de Ixtapaluca, Valle de Chalco, Los Reyes la Paz y Chalco respectivamente.

Desde luego que ahora que se les presenta la oportunidad de contender por una diputación, pondrán su cara de blancas palomas y prometerán trabajar incansablemente para que los ciudadanos que representen tengan lo necesario para lograr un mejor nivel de vida.

Prometerán vivienda, educación, seguridad, agua potable, empleos y bla bla bla, lo mismo de siempre pero

¿por qué no lo hicieron cuando fueron alcaldes? ¿por

qué sólo se dedicaron a tranzarse el dinero de sus gobernados? ¿por qué apoyaron y enriquecieron únicamente a sus familiares y compadres?, ¿por qué siempre se portaron déspotas, prepotentes, represores y hasta perdonavidas?. ¡Porque así son! y jamás van a cambiar, aunque prometan las perlas de la virgen.

Por todo esto, es importante que la gente que vive en estos municipios les cobre la factura y no voten por ellos si es que no les venden la diputación (plurinominal), como ya es costumbre, sin embargo, valdría la pena que los ciudadanos se pronuncien contra estos malos políticos que solamente en tiempos de elecciones escuchan, saludan y son tan cínicos que hasta le dan un beso a los niños. "VIVA LA HIPOCRECIA", es momento de gritarles en su cara las (pentontadas) que cometieron con todo el coraje que tienen en su contra, pero lo más importante y necesario es platicar con sus vecinos para que voten por otra opción ya que de estos que hablamos, no se tiene ni las mas mínima confianza.

No cabe duda, ya lo dice aquel viejo y conocido refrán, **mas vale viejo conocido, que nuevo por conocer.** Cuando estos municipios fueron gobernados por los Priistas, la gente se quejaba por algunas desatenciones que sufrían, pero ahora con los amarillos ¡no inventen! viven en la vil chilla con tantos abusos y desvió de recursos, con los que se hicieron millonarios los Alcaldes aquí

SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA SECCION POLICIACA

DETIENEN A VEINTE INTEGRANTES DE LA FAMILIA MICHOACANA

Ecatepec. Méx.- En acciones coordinadas entre la Policía Ministerial y la Agencia de Seguridad Estatal, le han declarado prácticamente una guerra abierta a la Delincuencia Organizada, afortunadamente con buenos resultados ya que aseguraron a 20 integrantes de la Familia Michoacana, quienes tienen en su haber más de 30 secuestros quitándoles la vida a sus víctimas, los delincuentes han sido interrogados para esclarecer la ola de crímenes que pesa sobre sus hombros, y se les han decomisado instrumentos para la elaboración de drogas sintéticas.

En estas operaciones interviene también el agrupamiento de Servicios Especializados de la Agencia de Seguridad Estatal, encabezados por el comandante Rogelio Cortez Cruz y por parte de la Policía Ministerial el Subdirector de la Policía Judicial del Valle Ecatepec Texcoco, Isaac Ramírez Caballero. A pesar de que las acciones de inteligencia policial están manejadas con mucho hermetismo, las personas que han seguido paso a paso este trabajo, han comentado que el aseguramiento de los 20 integrantes de la célula de la "Familia," se registró en el rescate que se hiciera de un rico comerciante y su hijo, quienes se encontraban secuestrados en el municipio de Nextlalpan, y fueron



Tras las rejas mujer cirujano plástico chafa

Coacalco. Méx.- Agentes de la Policía Judicial del grupo de Aprehensiones lograron asegurar a una mujer que se venía dedicando a sorprender a las sexoservidoras a quienes les cobraba fuertes cantidades de dinero por hacerles crecer las bubis y mas espectacularres y redondos los glúteos para agrardarles más a los clientes que llegan a las casas de citas a requerir de sus servicios.

Varias sexoservidoras se alarmaron al conocer la noticia que la Policía Judicial había detenido a la cosmóloga Chafa de nombre María del Carmen Hernández Pérez, de 43 años de edad con domicilio en el fraccionamiento Villa de Las Flores municipio de Coacalco.

Estas mujeres se presentaron al Juzgado segundo de Chiconautla, para contribuir con mas acusaciones en contra de la supuesta cirujano plástico para que su encierro sea mayor ya que muchas de las mujeres que trabajan en

rescatados sanos y salvos.

Durante las intervenciones de estos dos grupos de Policías, fueron detectadas varias casas de seguridad en Ecatepec y detenidos sus moradores de los cuales se desconocen los nombres de la mayor parte, y solo del que los encabezaba que responde al nombre de José Mendoza alias "El Viejo Javy", y otros cua-

tro mas Miguel Ángel Rivera Michoacana o los "Zetas", por otra parte, hasta en las lumbres del drenaje de Zumpango han estado buscando siete cadáveres de posibles víctimas derivadas de que algunos de los detenidos han manifestado que ahí arrojaron los cadáveres de los secuestrados a quienes ejecutaron a pesar que recibieron el dinero del rescate

Todas las líneas de investigación que están siendo investigadas por parte de los cuerpos policíacos están profundizándose con el claro propósito de extirpar toda célula delictiva del Estado de México, ya sea "La Familia

Encuentran el cuerpo de mujer empaquetada en caja de cartón

Valle de Chalco. Méx.- Esclarece la Policía Judicial Mexiquense el crimen de la mujer empaquetada que fuera abandonada dentro de una caja de cartón cerca del fraccionamiento Real de San Martín.

Habitantes del fraccionamiento arriba mencionado, se alarmaron al descubrir dentro de una caja de cartón y envuelto con cinta canela, se encontraba el cadáver de una mujer de aproximadamente 30 a 35 años.

La alarma era que presunta-

mente se volvían a registrar en esta parte del Estado de México otros feminicidios, por lo que se puso en movimiento a la Policía Judicial encabezada por el subdirector de esta corporación Chalco-Amecameca, Jesús Ramírez Reveles, quien en coordinación con el comandante de homicidios Ignacio Ramírez Arzate, se dieron a la tarea de obtener información a la dependencia de Capea.

Ahí encontraron el nombre de una mujer de nombre Martha Patricia "N"ya la Policía Judicial capitalina andaba buscándola



por lo que se desprende que el crimen se había cometido en el Distrito Federal y únicamente esta parte del Estado de México había sido convertido en camposanto de tiradero de cadáveres humanos.

CAPTURA POLICIA FEDERAL AL "ÁLAMO" COMANDANTE DE LA FAMILIA MICHOACANA

Tultitlán. Méx.- Cayó en poder de la Policía Federal, el comandante de la célula de la Familia Michoacana, que venía operando en los municipios de Villa Nicolás Romero, este fue asegurado con 9 de sus sicarios cuando se encontraba durmiendo en una casa del fraccionamiento Jardines de Tultitlán.

Durante dos meses la inteligencia de la Policía Federal, estuvo recabando datos sobre esta banda de la delincuencia organizada, Alberto Jaramillo Quintero alias el "Álamo" ganaba terreno en los municipios mencionados, la mayor parte de los comercios establecidos, los negocios de giro rojo, estaban controlados por la banda de la Familia Michoacana.

El programa que venía desarrollando "el Álamo" era que en todos los negocios de giro rojo y negro sus empleados vendieran droga y les ponían una taza, 25 grasas por noche, ya que su fuerte es el trafico y venta de enervantes, así como la extorsión, el secuestro y el crimen.

Era alarmante la forma impune en que se desarrollaba la banda delictiva, los presidentes municipales por medio de los órganos de información pedían ayuda y nunca existió eco a estas demandas por la Procuraduría General de Justicia del Estado de México. Fue necesaria la intervención de la Fuerza Federal encabezada por el coordinador Ge-

neral Rodolfo Cruz López, quien con un fuerte grupo de elementos federales, entraron a



una casa que se encuentra en el fraccionamiento Jardines de Tultitlán logrando apresar a Diez personas, requisando 13 armas de fuego largas, 10 cortas 2 granadas de fragmentación, así como aparatos de radio comunicación y 3 vehículos. Este es otro golpe que le ha dado la Policía Federal a la Familia Michoacana, en menos de dos meses han sido detenidos 27 delincuentes que la conforman, entre los detenidos en esta acción están Alberto Jaramillo Quintero alias El Álamo, José Luis Montes Mejía y José Luis Pérez Ferrer.

LA ASE EN ACCION



DETENIDOS EN LOS LÍMITES DEL ESTADO DE MÉXICO Y EL D. F. CUANDO HUÍAN EN MOTOCICLETA ROBADA

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.- Un asaltante quedó seriamente lesionado en los momentos que era perseguido por elementos de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE), después de que en compañía de dos sujetos, que resultaron ilesos, tomaron por asalto a un joven para despojarlo de sus pertenencias y de una motocicleta en la que se daban a la fuga.

La corporación policial, dio a conocer que entre los detenidos se encuentran los menores Víctor Hugo "N" "N", de 16 años de edad, quien portaba una pistola del tipo revólver, marca SONTHEIM/BRENZ, de origen alemán, calibre 38 especial, con cuatro cartuchos útiles y dos percutidos y Luis Ítalo "N" "N", de 17 años, así como Miguel Ángel Andrés Cruz, de 32 años, quien tuvo que ser atendido por paramédicos de Rescate Municipal.

La aprehensión de los presuntos delincuentes se originó en los momentos que Rogelio Núñez, propietario de la motocicleta de la marca CVR-954, modelo 2002, color negro, con amarillo, pidió auxilio a los elementos preventivos que participaban en el operativo "Anti asalto".

El afectado mencionó que al circular por la intersección de las avenidas San Ángel y Texcoco del municipio de Nezahualcóyotl, fue interceptado por tres sujetos que lo despojaron de sus pertenencias y del vehículo de dos ruedas que conducía para de inmediato darse a la fuga.

La corporación policial indicó que de inmediato se montó un operativo en la zona, ubicando la motocicleta reportada sobre la avenida Adolfo López Mateos y la avenida Texcoco y que el sujeto que la tripulaba, al percatarse de la presencia policial, perdió el control derrapando sobre el pavimento entre los límites del Estado de México y Distrito Federal.

En este sitio fue detenido Miguel Ángel Andrés Cruz, quien resultó lesionado, siendo trasladado minutos más tarde al hospital "Doctor Gustavo Baz Prada", mientras sus cómplices corrían sobre la avenida Zaragoza del Distrito Federal, en donde fueron asegurados.

Además del arma de fuego que portaba el menor Luis Ítalo, se le descubrió en posesión de un teléfono celular, con valor aproximado a los mil 500 pesos, un juego de llaves y una cartera color rojo con blanco y azul, que contenía una credencial a nombre de José Luis Negrete, quien resultó ser una de sus víctimas.

Al ser identificado y requerido para presentarse ante el Agente del Ministerio Público, a fin de identificar a los asaltantes, José Luis Negrete informó que dichos asegurados lo asaltaron y despojaron de un iPod, con valor aproximado de siete mil pesos y de la cantidad de 700 pesos en efectivo, que no fueron recuperados.

Los detenidos, junto con el arma, motocicleta y demás objetos recuperados, fueron puestos a disposición del Agente del Ministerio Público que se encargó de dar inicio a la averiguación previa PER/AERV/1/152/2009, por los delitos de robo de vehículo, portación de arma de fuego y robo con violencia.

DETENIDOS POR TRAFICAR DROGA EN EL VALLE DE MEXICO

Como parte de los operativos de seguridad y vigilancia realizados en diferentes municipios del Valle de

ASE

AGENCIA DE SEGURIDAD ESTATAL

México, la tarde de ayer elementos de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE), detuvieron en vía pública a seis presuntos narcomenudistas en posesión de 180 gramos de marihuana y cinco envoltorios que contenían cocaína en piedra.

De esta manera fueron puestos a disposición de la autoridad ministerial Manuel Ávila Picasso, de 20 años de edad, Raúl Zárate Mendoza de 42 años y Daniel Ríos Meléndez, de 38 años, toda vez que fueron sorprendidos intercambiando envoltorios sospechosos en la esquina que conforman la vía Morelos y avenida Juárez de la colonia Urbana Ixhuatpec, en el municipio de Ecatepec.

En ese lugar, se observó que los implicados presuntamente comercializaban bolsas transparentes de plástico que contenían hierba verde con las características propias de la marihuana, con un peso aproximado a los 80 gramos.

Al ser cuestionados sobre la posesión del envase, Zárate Mendoza, reconoció que estaba vendiendo la hierba, en tanto que Ávila Picasso confesó ser adicto y precisó que sólo era cliente del sujeto que se le ofrecía.

Los detenidos, junto con el cuerpo del delito, fueron remitidos ante el Agente del Ministerio Público Federal, con sede en Xalostoc, quien inició el acta XA/III/273/2009, por el delito de daños contra la salud.

Por otra parte, en el municipio de Tlalneantla los agentes de la ASE detuvieron a Nery Méndez Rublán, de 25 años de edad, quien ocultaba entre sus ropas un aproximado de 5 gramos de piedras de color amarillento, con las características de la cocaína.

El aseguramiento se logró gracias a la denuncia de un menor de 15 años de edad, de quien se omite su nombre por razones de seguridad, el cual informó que al encontrarse esperando su medio de transporte, sobre Eje 3 y calle de las Armas en el perímetro de la colonia Rivera de Echegaray, el sujeto le ofreció droga.

El adolescente no sólo se negó a comprar el alcaloide, sino que dio aviso a los uniformados que en esos momentos se encontraban realizando el operativo "Recorrido a Cajeros Automáticos", quienes de inmediato aseguraron al presunto narcomenudista, para ponerlo a disposición de la Agencia del Ministerio Público donde se inició la averiguación previa PGR/MEX/NAU-I/057/2009 por el delito de daños contra la salud.

También en Tlalneantla, el oficial de policía a cargo de la unidad 5745, aseguró a dos menores de edad en la avenida Santa Cecilia, a la altura del Deportivo "Carlos Hermosillo" que se encuentra ubicado en la colonia San Rafael.

En el sitio, fueron detenidos a Adrián "N" "N" de 17 años de edad, quien portaba un cuchillo tipo cebolleta de 25 centímetros de largo y Alberto "N" "N" de 17

años, quienes intentaron huir al percatarse de la presencia de la patrulla.

Ambos menores, fueron revisados y al efectuar una inspección de rutina a sus pertenencias, se descubrió que portaban entre sus ropas un paquete que contenía 100 gramos de hierba verde, con las características propias de la marihuana.

Por estos hechos los presuntos narcomenudistas fueron puestos a disposición del Agente del Ministerio Público Federal quien asentó el acta AEA/TLA/II/066/09, por el delito de daños contra la salud.

EN CHIMALHUACAN ASEGURAN A EMPISTOLADO

Por otra parte, en el municipio de Chimalhuacán donde se implementó el operativo denominado "BOM", con un estado de fuerza de 18 elementos de la ASE, en coordinación con 32 elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), se logró la captura de un sujeto que portaba una pistola calibre 9 milímetros.

Los hechos tuvieron lugar el barrio de San Pedro, sobre la en avenida Morelos, donde fue detectado el conductor de una camioneta de la marca Chevrolet tipo Trail Blazer, color azul, modelo 2002, con placas de circulación 614-RHJ, circulando con exceso de velocidad.

Al marcarle el alto, no pudo ocultar su nerviosismo debido a que portaba una pistola calibre 9 milímetros, con un cargador y 13 cartuchos útiles, sin matrícula, únicamente con las letras HK -7 y al solicitarle el permiso expedido por la SEDENA para portar el arma, no lo presentó.

Por este motivo, quedó bajo arresto Francisco Javier Valdez Buendía, de 52 años de edad, quien quedó a disposición de la Agencia de Ministerio Público Federal donde dio inicio la averiguación previa PGR/MEX/NEZA/II/050/09 por el delito de posesión de arma de fuego prohibida.

EN NEZAHUALCOYOTL SE TIENE ÉXITO CON EL OPERATIVO "CIRCUITO BANCARIO"

En el marco del operativo "Círculo Bancario", que se desplegó en el municipio de Nezahualcóyotl, frente al número 67 de la calle Lago Molar en la colonia Ciudad del Lago, vecinos de la demarcación solicitaron la intervención de los uniformados debido a que un sujeto armado se encontraba detonando un arma de fuego.

En el lugar fue arrestado Flavio Díaz Mantera Contreras, de 28 años de edad, toda vez que al momento de su aseguramiento, intentó repeler a las fuerzas del orden empujando una pistola tipo escuadra marca Llama Especial, calibre 380, con matrícula ilegible, color plata, con cachas de hueso y un cargador con tres cartuchos útiles y dos más percutidos.

Una vez desarmado, el peligroso sujeto, fue remitido a la Agencia del Ministerio Público donde un agente dio inicio al acta CG/II/420/08, por el delito de portación de arma de fuego.

BUENOS RESULTADOS ARROJA LA MODERNIZACIÓN EN CENTROS ADMINISTRATIVOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO

Nezahualcóyotl, Méx.- Terminaron los malos tratos y desatención a los ciudadanos que tienen la necesidad de realizar trámites como: cambio de placas



o pago de tenencia en las oficinas de los Centros Administrativos del Gobierno del Estado de México.

En reciente visita que se llevó a cabo por las oficinas de la Secretaría de Finanzas con sede en Ciudad Nezahualcóyotl, pudimos observar el

orden, control y atención a ciudadanos por parte de los distintos servidores públicos encargados de esta tarea, además de estar debidamente identificados a través de un chaleco de color verde y su gafete correspondiente con lo que el contribuyente puede acudir con toda confianza a cualquiera de ellos para solicitar la información que requiera, además es importante que los ciudadanos se enteren que ya pueden realizar el trámite de placas para vehículos de procedencia extranjera, lo que anteriormente se hacía en Tlalneantla o Toluca, ahora se puede llevar a cabo en las oficinas de Nezahualcóyotl, Ixtapaluca y Texcoco.

Por otra parte, cabe señalar que anteriormente las oficinas de los municipios en mención, presentaban una apariencia deplorable y la impresión de trabajar como en tianguis ya que la persona que acudía a realizar algún trámite, se hacía acompañar hasta del perro por lo que dichas oficinas lucían sucias y descuidadas, pero vino el cambio y ahora tanto servidores públicos como oficinas se encuentran a la

altura que merecen los mexicanos.

En un trámite de emplacamiento el ciudadano ya no tarda ni una hora para salir satisfecho y con sus placas nuevas (siempre y cuando presente toda la documentación completa) de no ser así es obvio que salga de este lugar echando pestes por que no pudo realizar el trámite que requería, sin embargo, antes de iniciar cualquier acción, se debe acudir al personal mencionado para que éste le indique que hacer y que documentación presentar. Además del buen trato y desempeño del personal, recordamos que cuando estas oficinas fueron



reinauguradas por el Gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, mencionó la capacitación que recibirán los servidores públicos además de los equipos con tecnología de punta que fueron entregados a estas oficinas, por lo que este medio informativo felicita sinceramente a todos y cada uno de los involucrados en estas actividades, pero principalmente al delegado responsable Lic. Aurelio Ángeles Montiel, por estar al pendiente de cómo se atiende a la gente en sus trámites tan engorrosos antes y ágiles en la actualidad.

¿EN MANOS DE QUIEN QUEDA EL DINERO QUE SE COBRA POR LA REVISIÓN DE AUTOS QUE SE COMERCIAN EN EL BORDO DE XOCHIACA?

*Un llamado al Subdirector de la ASE Rafael Romo Camacho

Nezahualcóyotl, Méx.- En excelente negocio se convirtió el chance que le diera el Procurador del Estado de México Alberto Bazbaz Zacal, a la



Agencia de Seguridad Estatal, al permitirles verificar o checar la autenticidad de la documentación así como el que no presenten reporte de robo los diferentes automotores que se venden en el ya famoso tianguis de compra venta de autos usados en el Bordo de Xochiaca municipio de Nezahualcóyotl. Es importante resaltar, que la mayoría de elementos que son elegidos para realizar este trabajo, no tienen ni la más remota idea del lugar donde se localizan los números de motor, chasis o de registro, y lo risorio de todo, es que los mismos vendedores de autos (coyotes) son quienes les indican los sitios secretos donde se localizan dichos números.

Esto ha provocado que los mismos

comerciantes de autos, no confíen en la revisión que hacen los policías de la Agencia de Seguridad Estatal, sin embargo, para que el comprador se retire del lugar con la idea de que la compra que hizo es legal y confiable, acuden al puesto que semana a semana es colocado para dicha revisión.

Sin embargo, y a pesar de que se declaró con bombo y platillo que este servicio lo harían de forma gratuita, ¿que creen mis queridos lectores? Que es una vil mentira, a los vendedores que presentan credencial de alguna organización les cobran cien pesos por vehículo y a los demás, les cobran doscientos pesos. Y solo por darles un dato, a pesar de la tan mentada crisis, entre sábado y domingo se "chécan" alrededor de cien unidades entre automóviles, camionetas y motocicletas, y tan fácil como hacer una pequeña operación para más o menos calcular la cantidad de dinero que se embolsa ¿Quién? No lo sabemos. Por ello le preguntamos al Flamante y responsable de esta situación Subdirector Operativo, Rafael Romo Camacho, ¿a dónde va a parar, el dinero que se recolecta en este lugar?, ¿quién o quiénes responden por los autos que ya fueron revisados y les dieron el visto bueno por no tener reporte de robo una semana y a la siguiente ya presentan reporte y en algunos casos hasta números remarcados?, (datos proporcionados por los mismos vendedores), Nadie responde y nadie sabe del dinero, ¿lo sabrá el Gobernador Peña Nieto? Si no pues ¡habrá que comunicárselo!

NOMBRAMIENTO QUE OTORGA EL CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL MEXIQUENSE A JOSÉ ESPINOSA RIVERA

Nezahualcóyotl, Méx. El trabajo realizado por José Espinosa Rivera, como Director de La Cámara Nacional de Comercio Servicios y Turismo de Ciudad Nezahualcóyotl, dio fruto y es nombrado Presidente de la Comisión de Innovación y Desarrollo Empresa-

El nombramiento se dio a conocer en las oficinas de la Cámara de Comercio con sede en Ciudad Nezahualcóyotl, lugar en el que el entrevistado José Espinosa dijo, "el esfuerzo desempeñado por la institución para ser órgano de consulta y de colaboración con los distintos niveles de Gobierno y con los demás sectores de la sociedad, para el fomento de la actividad económica y para satisfacer las necesidades de interés social relacionados con nuestros representados y con la ciudadanía en general de nuestra comunidad, nos ha conducido a tener una participación dentro del consejo Coordinador Empresarial Mexiquense, una participación que habíamos buscado durante varios años y es hasta ahora que se nos da. Esto para nosotros se convierte en un logro que nos llena de satisfacción y que nos motiva a seguir trabajando como lo hemos venido haciendo".

El nombramiento se dio a conocer en las oficinas de la Cámara de Comercio con sede en Ciudad Nezahualcóyotl, lugar en el que el entrevistado José Espinosa dijo, "el esfuerzo desempeñado por la institución para ser órgano de consulta y de colaboración con los distintos niveles de Gobierno y con los demás sectores de la sociedad, para el fomento de la actividad económica y para satisfacer las necesidades de interés social relacionados con nuestros representados y con la ciudadanía en general de nuestra comunidad, nos ha conducido a tener una participación dentro del consejo Coordinador Empresarial Mexiquense, una participación que habíamos buscado durante varios años y es hasta ahora que se nos da. Esto para nosotros se convierte en un logro que nos llena de satisfacción y que nos motiva a seguir trabajando como lo hemos venido haciendo".



CON PERSONAL CALIFICADO Y MAQUINARIA PROPIA NEZAHUALCÓYOTL REALIZA MÁS OBRA PÚBLICA

LA NUEVA MÁQUINA REASFALTADORA ES RÁPIDA Y EFICAZ PARA PAVIMENTAR DOS CALLES POR DÍA

El Gobierno Municipal de Nezahualcóyotl, ante la crisis financiera que enfrenta el país, por la falta de dinero y los aumentos de precios en diversos productos, buscó que los recursos públicos sean invertidos con cautela y bajo un esquema de ingeniería financiera llamado: "Un gobierno con

da, para ello fueron capacitados más de 200 trabajadores municipales por técnicos estadounidenses, quienes les enseñaron a operar una nueva máquina reasfaltadora, con alta tecnología que compró el Ayuntamiento en Estados Unidos, estos dos métodos de mano de obra y maquinaria

tar dos calles por día, por lo que debido a sus características únicas en el país, las cuales son de alta precisión tecnológica, puntualizó Bautista López, durante 30 días técnicos de la unión americana capacitaron a 200 trabajadores municipales, por estas razones Nezahualcóyotl invertirá 45 millones de pesos, para pavimentar 278 mil metros cuadrados, y no los más de 250 millones de pesos, si se hubiera licitado y realizado la repavimentación a través de una empresa privada.

Acompañado de vecinos de la colonia Estado de México, Víctor Bautista enfatizó que ante estas circunstancias de crisis económica, el gobierno local ha buscado alternativas propias para realizar obra pública que requiere la comunidad, explicó que hoy en día estos trabajadores e ingenieros municipales, quienes operan la máquina repavimentadora de forma adecuada y profesional, es personal con mano de obra altamente calificada.

Cabe destacar que Nezahualcóyotl es el único municipio del país que cuenta con este tipo de repavimentadoras en funcionamiento, esta nueva máquina reasfaltará más de 150 calles y avenidas, es decir

278 mil 400 metros cuadrados, lo que beneficiará directamen-

Por último, el alcalde Víctor Bautista señaló que ante esta



te a cerca de 150 mil vecinos; tiene una garantía de operación de 10 años.

Nicolasa Hernández y Antonia Jiménez, vecinas de la calle 15, en la colonia Estado de México, veían con asombro y alegría como la máquina pasaba frente a sus hogares, repavimentando su calle dañada, "ya llevaba como 20 años que no la pavimentaban, estaba horrible, pero ahora está quedando bonita", comentaron que les da gusto que sus impuestos se reflejen en obras, "nosotros siempre pagamos a tiempo nuestro predial, ojalá y todos los vecinos paguen".

crisis financiera, los municipios deben buscar alternativas reales para realizar obra pública con trabajadores y maquinaria propios, y evitar con ello gastos onerosos, recaló que esta medida permite a los gobiernos no quedarse paralizados, por los altos costos que se pueden dar en la iniciativa privada y así, conseguir que los recursos municipales se manejen con austeridad, pero con una alta eficacia, un ejemplo es Nezahualcóyotl, quien tiene mano de obra calificada y herramientas tecnológicas al servicio y beneficio de los ciudadanos.



mano de obra y maquinaria propia, para no dejar de hacer obra pública", este esquema evita hacer inversiones suntuosas que generan despilfarros financieros, así lo manifestó el alcalde Víctor Bautista López, quien dijo que esta fórmula consiste en crear fuerza calificada propia, capaz de competir con la iniciativa priva-

propia ayudarán a ahorrar costos innecesarios, pues esta administración hubiera invertido con una empresa privada más de 250 millones de pesos, para repavimentar 278 mil metros cuadrados de calles y avenidas de esta localidad. El edil indicó que esta nueva máquina reasfaltadora, es rápida y eficaz para pavimen-

Sin pretextos para obtener la licencia de manejo en el Estado de México



Ya no existe pretexto alguno para obtener la licencia de conducir en el Estado de México, ya que en tan solo 20 minutos se realiza el trámite que hasta hace un tiempo se llevaba a cabo en casi tres horas, datos obtenidos por personas que se han visto en la necesidad de efectuar dicha gestión y que al parecer en el distrito federal se convirtieron en engorrosos. En la oficina de licencias, ubicada en Avenida Sor

Juana Inés de la Cruz esquina con cuarta Avenida de la Colonia Benito Juárez, se le preguntó al señor Mario Rivera Vázquez, Juan Carlos Vega Núñez, Alberto López Godínez y Araceli Castro Resendiz, (quienes estaban a la espera de su licencia,) sobre el trato y tiempo que habían pasado en este lugar y la respuesta fue la siguiente: "Las cosas ya cambiaron, ahora somos tratados con respeto y mayor atención, pero sobre todo el tiempo que se lleva uno en el trámite es corto a pesar de que se tiene que pagar en el banco más cercano" coincidieron los entrevistados.

Por otra parte y con la intención de hacer un comparativo, se hizo la misma encuesta en las oficinas de licencias en el municipio de Texcoco, entrevistando a la señora Juventina Arias Escobedo, la señorita Wendy Baltasar Peñofuri y al Joven Lázaro Martínez Riquelme, quienes manifestaron lo mismo que en la encuesta anterior, buen trato, mayor atención y poco tiempo de espera, por lo que se percibe indiscutiblemente que las personas que cargan con la responsabilidad en las oficinas mencionadas, entendieron a la perfección las instrucciones emitidas por el Gobernador Enrique Peña Nieto, en el sentido de que los ciudadanos del Estado de México, merecen un buen trato y no enfrentarse con trámites burocráticos que además de hacerles

perder tiempo, los hace que se retiren de dichas oficinas con una gran molestia.

De tal modo que ni hablar de los servidores públicos encargados del trámite de estos plásticos que nos permite manejar tranquilamente nuestro vehículo, y una merecida felicitación para estos empleados del gobierno que reflejan el compromiso que tienen con el proyecto del Ejecutivo Mexiquense.



Inauguró un distribuidor vial en Nicolás Romero con lo que cumple su compromiso 324

EXHORTA PEÑA NIETO AL TRABAJO CONJUNTO Y SUMA DE VOLUNTADES PARA ENFRENTAR LA CRISIS



*Es un puente de 600 metros de longitud que beneficiará a habitantes de 6 municipios de la región

608 signados ante notario público. Al recordar que es un año difícil para todo mundo y que en él habrá una contienda electoral, deseó que prevalezca un ambiente de paz, cordialidad, júbilo, entusiasmo y optimismo frente a esos escenarios, sin que nada rompa con este clima de paz y de orden social en el que queremos vivir los mexiquenses.

Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones, dio a conocer los datos técnicos de la obra ubicada en la colonia Granjas de Guadalupe y precisó que el referido puente mide 600 metros de largo por 8 metros de ancho, permite ahorrar tiempo y costo de recorridos, resiste cualquier movimiento y peso de camiones con traves de 30 metros de largo y carpeta resistente para que dure muchos años. Además, brinda mayor seguridad y confort, y beneficiará la comunicación entre los habitantes de Villa del Carbón, Isidro Fabela, Cuautitlán Izcalli, Tlalnepantla, Atizapán de Zaragoza y Nicolás Romero, entre otros.

A nombre de los beneficiarios, el transportista José Manuel Zamora Romo dijo al gobernador que "con cada metro de construcción que entrega su administración, se gana un paso en la comunicación con su pue-

Nicolás Romero, México.- Al inaugurar el Distribuidor Vial Bicentenario, el gobernador Enrique Peña Nieto destacó que es con trabajo conjunto y suma de voluntades, anteponiendo intereses particulares, como debe enfrentarse el escenario económico adverso que padece el mundo y nuestro país. "Pero más importante - afirmó- será el legado que hagamos a la sociedad presente y a las futuras generaciones a partir de obras que verdaderamente marquen la transformación del Estado de México".

El titular del Ejecutivo mexiquense dijo que su administración tiene claramente definidas sus prioridades para 2009: ampliar la cobertura de la política social; atender la seguridad pública; e incrementar la infraestructura para el desarrollo del estado, a fin de hacer a la entidad más competitiva y atractiva para las inversiones productivas que generen más empleos, pues "para este gobierno resulta fundamental y prioritario mantener la planta laboral, preservar los empleos que ya hemos logrado y generar más en beneficio de los habitantes del Estado de México".

Ante más de 10 mil personas congregadas en torno al Distribuidor Vial Bicentenario que beneficiará a más de 600 mil habitantes, que se construyó en menos de 8 meses a un costo de 38 millones pesos y que permitirá un flujo vehicular calculado en más de 19 mil automotores diarios --une a 4 caminos que llevan a Tlalnepantla, Atizapán de Zaragoza, Villa del Carbón y la Vía Corta a Morelia--, Peña Nieto aseguró que su gobierno tiene un rumbo claramente definido que permitirá consolidar los proyectos y obras trazadas.

Luego de develar la placa inaugural de la obra, refirió que en la directriz de su gestión está, en primer lugar, el cumplimiento cabal de los compromisos. No podemos desviarnos de lo que para nosotros es fundamental: cumplir a la gente con la expectativa que hemos venido generando. Cumplirle a la gente en lo que

fue la confianza depositada en quien ahora gobierna en el Estado de México. Felicitó al alcalde Martín Sobreyra, por la coordinación entre el municipio y el estado para la realización de obras como ésta, e hizo votos porque la unidad en los distintos niveles de gobierno se replique a lo largo y ancho de la entidad. Peña Nieto subrayó que con el Distribuidor Vial Bicentenario de Nicolás Romero, su gobierno cumple el compromiso 324 y anunció que pronto se llegará al número 400 de los



blo. Lo aseguro porque tanto los transportistas como los pasajeros, somos muy beneficiados y eso nos hace pensar en un lema: unir para vivir". Y en representación de su gremio, se comprometió a fortalecer lo positivo y corregir todo lo malo que se les conoce a los transportistas urbanos de esa región.

Junto con el mandatario mexiquense, estuvieron también el secretario de Desarrollo Económico, Enrique Jacob Rocha; el titular de Comunicaciones, Gerardo Ruiz Esparza; el diputado local Alejandro Castro Hernández, y el presidente del Coicoides nicolasromerense, Mario de Jesús Sánchez Álvarez.